

DESCIFRANDO LA COSMÉTICA CON COSMÉTICOS ORS



Con la llegada de la primavera llega la floración de los árboles, las lluvias primaverales, la polinización de las flores... Pero lo hermoso no siempre es benévolo. Lo que para muchos es la mejor estación del año, para otros se convierte en todo un infierno debido a las alergias estacionales, que alteran nuestro organismo y por supuesto nuestra piel. La epidermis se vuelve reactiva y entra en un estado de irritación que nos produce una enorme sensación de discomfort. En los meses de marzo y abril las alergias más comunes que se desarrollan son al pino, a las gramíneas y al plátano de sombra, árbol muy común en plazas y calles de las ciudades. Ya hacia el final de la primavera, en los meses de mayo y junio, aparecen de nuevo las gramíneas, puesto que tienen un período de polinización muy largo, además del olivo y las urticáceas, como la parietaria o la ortiga.

Ante esta situación, debemos calmar nuestra piel con cremas como nuestra ya famosa **Crema Equilibradora** e hidratarla en profundidad para protegerla, todo lo posible, del medio externo.

Uno de nuestros recientes descubrimientos es el **Aceite de Cacay** o como a nosotros nos gusta llamarlo, Oro amazónico. Este aceite se extrae en frío de la especie *Caryodendron orinocense*. Cuenta con numerosas propiedades puesto que estimula los fibroblastos para aumentar la producción natural de colágeno, aumenta la hidratación y la protección cutánea, por lo que ayuda a retrasar el envejecimiento. Mejora la regeneración celular, por lo que es ideal para cuidar las cicatrices, quemaduras... y finalmente, mejora la elasticidad y firmeza de la piel.

Su eficacia sobresale frente a otros aceites vegetales debido a que posee:

- 2 veces más ácido linoleico que el Aceite de Argán
- 2 veces más vitamina A que el Aceite de Rosa Mosqueta
- Mismo contenido en escualeno que el Aceite de Oliva
- Alto contenido en PUFAs, unas grasas fundamentales para evitar la oxidación de la piel.





La Neurocosmética es uno de los temas más recientes que se investiga en el sector cosmético, hace referencia a la conexión entre el sistema nervioso y la piel.

Ante una situación estresante, nuestro cuerpo responde liberando una oleada de hormonas de estrés, especialmente cortisol. Como la piel y el cerebro comparten el mismo origen, las células de la piel son capaces de producir cortisol en respuesta a factores de estrés externos. En caso de exposición prolongada al estrés, las células de la piel no dejan de producir cortisol, lo que altera la homeostasis de la piel y provoca inflamación, pérdida de luminosidad, ojeras...

Por ello, hemos lanzado **Neurodermis**, un producto capaz de bloquear la síntesis de cortisol en la piel gracias a la planta *Tephrosia purpurea*. Esta planta cuenta además con la capacidad de activar la liberación de un neuropéptido calmante que nos produce una sensación de placer.

La lucha principal de la cosmética es el control del envejecimiento y sus consecuencias estéticas. Para el gran público, la principal manera de medir los resultados de un buen producto antienvjecimiento es la mejoría y progresiva desaparición de las arrugas.

Son varias las formas de conseguir este resultado en la piel, los ingredientes más conocidos son el retinol, los alfa-hidroxiácidos, los péptidos, y los antioxidantes. Todos ellos por separado, o combinados, han demostrado una gran eficacia. Pero desde Cosméticos Ors os queremos presentar una incorporación a este grupo de activos antiedad, es el Dimetilaminoetanol, también conocido como DMAE.

El DMAE es un potente activo natural muy eficaz contra el envejecimiento de la piel, con actividad antioxidante y con una acción reafirmante y tensora a corto y largo plazo, al actuar sobre las fibras musculares volviéndolas más firmes. Además, aporta una gran hidratación a la piel y mejora las manchas, unificando el tono de la piel. Nosotros lo hemos querido incorporar a nuestra crema **Dermotracción Plus**.



Uno de los problemas más comunes cuando empiezan a subir las temperaturas es el exceso de sudoración que sufren algunas personas. En contra de lo que habitualmente se cree, el sudor no huele. Lo que provoca el olor desagradable es la descomposición de este por parte de las bacterias.

Hoy en día, se emplean ingredientes naturales como Árbol de Té para controlar la proliferación bacteriana de estas zonas. Por ello nuestro **Desodorante al Aceite de Árbol de Té** cuenta con este ingrediente.

Si desea más información sÍganos en las redes sociales o acceda a nuestra página web.



@cosmeticosors

www.cosmeticosors.com

Para cualquier consulta pÓngase en contacto con nosotros. 625016355 

